

Plattdeutscher „Klönnachmittag“ des Heimatvereins Hambühren

Der Arbeitskreis ‚Wi snackt Platt‘ des Heimatvereins Hambühren hatte am 10. Februar zu einem Klönnachmittag in die Obels-Jünemann-Stiftung eingeladen.



Für etwa 40 Personen waren die Kaffeetische gedeckt. Herr Wolfgang Otto begrüßte alle Gäste, unter ihnen auch die ‚plattdeutschen‘ Gäste aus Wietze und Frau Hemme von der ‚Plattdütschen Gille‘ aus Celle. In geselliger Runde wurden in lockerer Art plattdeutsche Geschichten erzählt und vorgelesen. Der gute Besuch dieser Veranstaltung ist ein Hinweis auf das Interesse vieler Menschen an der plattdeutschen Sprache.



Herr Hans-Heinrich Gudehus, der Leiter des Arbeitskreises, informierte über weitere Vorhaben im Jahr 2012. Neben einer Wanderung in das Bulsmoor und einer weiteren Grenzfahrt ist ein plattdeutscher Nachmittag mit den Kindern der Plattdeutsch-Arbeitsgemeinschaft der Manfred-Holz-Grundschule und deren Eltern geplant. Im Herbst, am 17.10.2012 ist wieder ein Leseabend vorgesehen.

Es wurde gewünscht, dass die plattdeutschen Klönnachmittage zukünftig regelmäßig stattfinden sollen. Herr Dieter Schmidt aus Oldau wird diese Nachmittage vorbereiten und die organisatorischen Voraussetzungen dafür schaffen. Darüber hinaus plant der Arbeitskreis einen ostfriesischen Teeabend mit einer Einführung in die besondere Zeremonie des Teetrinkens und die Bedeutung des Tees für die Ostfriesen.

